



**En el año 2009**

**Banesco registra cerca de 2.000 asistentes a las charlas gratuitas sobre créditos**

**Las ocho primeras conferencias se llevaron a cabo en Caracas, Maracaibo (dos veces), Ciudad Ojeda, Punto Fijo, Coro, Porlamar y Puerto La Cruz. En encuestas realizadas entre los participantes más del 95% calificó la iniciativa de "Excelente y Buena"**

Banesco Banco Universal implementó las charlas informativas sobre productos como una manera de difundir gratuitamente entre la población conceptos financieros y orientarles sobre cómo acceder a los servicios y productos de la banca. Este año, en las 8 conferencias dictadas en distintos puntos del país ha registrado cerca de 2.000 asistentes.

César Hernández, vicepresidente del Push de Crédito, indicó que las Charlas Informativas de Créditos Banesco han tenido lugar en las ciudades de Caracas, Maracaibo (dos veces), Ciudad Ojeda, Punto Fijo, Coro, Porlamar y Puerto La Cruz. “Hemos atendido a cerca de 2.000 personas, entre clientes y no clientes de Banesco, con lo que se sobrepasó las expectativas en participación del público en general”, dijo.

De manera sencilla los expertos de Banesco explican los requisitos para solicitar los créditos hipotecarios, los microcréditos, créditos al turismo o los préstamos al consumo. El público tiene oportunidad de hacer preguntas para aclarar sus dudas.

Hernández precisó que Banesco se planteó realizar 22 Charlas Informativas en 2009 por lo que próximamente se realizarán conferencias en las ciudades de Puerto Ordaz, Maracay, San Juan de Los Morros, Valencia, Barquisimeto, Barinas, Acarigua, Mérida, San Cristóbal y nuevamente Caracas.

“Hemos realizado encuestas entre los asistentes y más de 95% de los consultados han calificado las Jornadas Informativas como ‘Excelente y Buena’. Para nosotros es una satisfacción porque significa que el esfuerzo ha valido la pena. Asimismo, consideramos que con las charlas estamos cumpliendo con una arista del Programa de Responsabilidad Social, por cuanto estamos contribuyendo con la educación financiera de la colectividad, lo cual hará posible que el cumplimiento de sus proyectos sin necesidad de acudir a prestamistas o ser víctimas de personas inescrupulosas”, indicó .